

行事

- 11月2日 芸術鑑賞、文化祭準備
- 4日 文化祭(一般公開)
- 8日~17日 保護者会
- 12月1日~7日
2学期末考査
- 22日 終業式
- 23日~1月5日 冬季休業
- 1月17日~19日 2年修学旅行
- 1月30日~2月5日
3年学年末考査
- 2月14日~20日
1,2年学年末考査
- 3月1日 卒業式
- 5日 クラスマッチ
- 19日 終業式

体育大会を終えて

生徒会副会長

R31 永田 圭汰

三年生にとって最後にクラスマッチに引き続き、学校生活最後の体育大会を行いました。大半の方々が就職に対する準備を行っている中で、我々三年生は自分なりの楽しみ方でこの体育大会に参加することができたと思っています。

そして、私たち前期生徒会にとってもよい体育大会ができたと思います。まずは、この体育大会を盛り上げていただきました生徒の皆さんに感謝申し上げます。そして、ともに企画・運営を行っていたたい生徒会役員の皆様にも感謝申し上げます。本当に皆さんありがとうございます！

ところで、皆さんのお体は大丈夫でしたか。体育大会の後、体調を悪くする方を見かけます。学年としての生

活もあと半分そこらです。学生としての生活を楽しめるように、今後も体調に気を付けていきましょう。

総合優勝して

E25 前田 光希

私は総合優勝ができてとても嬉しかったです。正直、優勝できるとは思っていませんでした。理由は、体育の授業での練習では二人三脚の選手が転んでしまったり、ほかの選手



総合優勝 E25



結果

総合	優勝: E25	2位: M33	3位: M34
種目優勝			
障害物R	1年: A16	2年: D26	3年: M33
学年種目	1年: A15	2年: E25	3年: D36
二人三脚R	1年: A13	2年: E25	3年: M33
スウェーデンR	M33		
200×5R	M33		
100×10R	M34		
対抗R	E35、E25、A15		
綱引き	R32、R22、A12		
逃走中	R32、A12		



は遊んでいたりとクラスの心もバラバラでした。しかし、体育大会当日の朝クラスに行くとき、クラスTシャツを着たみんなが待っていました。クラスTシャツに袖を通したみんなは一致団結をされていました。結果、二年生ながらスウェーデンリレーでは二位、10×100mリレーでも二位、縦割り対抗リレーではE35の皆さんのおかげで一位、障害物リレー、二人三脚では一位と好成績を上げ、総合では二位に大差をつけ優勝することができました。私たち電気科は来年もクラスメンバーが変わらないので、連覇を成し遂げたいと思います。とてもいい思い出になりました。



令和5年度 後期生徒会



後期生徒会役員が
決定しました

会長

D26 鳥山 舞愛

副会長

E25 藤井 海颯

この度、生徒会会長をやらせていただくことになりました。前期では副会長をまかせていただき、半年間いろいろなことを経験しました。会長になったら何かを変えたいという気はありますが、行事はめっちゃ楽しむって感じの学校を目指していこうと思っています。私自身、きっちりとしていないので、他の生徒会執行部のメンバーとそこそこ頑張りつつ、気楽にやっています。半年間よろしくお願いたします。

副会長

R21 夏目 沙恵

私は生徒会長の考えや思いを聞いて、自分の思いと同じだと感じました。自分の性格は他人を支えることに向いていると思ってるので、生徒会長が最大限のパフォーマンスを発揮できるように



- (後列左から) 副会長 E25 藤井 海颯
会長 D26 鳥山 舞愛
副会長 R21 夏目 沙恵
- (前列左から) 会計 A11 目良 利矩
会計 A16 洞口倫太郎
書記 A13 森下 伶哉
書記 A16 朝倉 猛裕

書記

A16 洞口倫太郎

書記

A13 森下 伶哉

会計

A16 朝倉 猛裕

僕は入学して半年がたち、学校生活も少しずつ慣れてきました。ですが、不満に思う点や疑問に思う点もあります。そこで、僕は生徒会役員になり、変えていきたいと思いました。普段の学校生活が毎日楽しいと思ってもらえる活気のある学校にしていきたいと思っています。皆さんの期待に応えられるよう精いっぱい努力しますので応援よろしくお願いたします。